
Resposta a la Ciutadania del PP al Ple de 27- 04 -2011 
 
El Sr. Force diu: 
“¿Sí? Esta pregunta va dirigida a la Sra. Alcaldessa y a los grupos 
políticos de la oposición, en relación a los problemas derivados de la 
construcción del muro de gaviones en el Parc dels Torrents, sus 
problemas de estabilidad, caída del muro superior y excesiva 
deformación del inferior, problemas manifestados desde el origen de su 
construcción y actualmente aparentemente en el olvido. 
 
¿Están satisfechos de la gestión realizada por el Ayuntamiento, o 
consideran que el problema tiene suficiente entidad para ser debatido, y 
que todos vosotros, los grupos políticos, podáis aportar los mecanismos 
para garantizar una solución rápida y eficaz al problema planteado y que 
el pleno decida por votación si es necesaria o procede?” 
 
 
El Sr. Ortega diu: 
“Sr. Force, mire, yo tal y como le expresaba anteriormente, creo que es 
importante, usted ha hecho un trabajo, un esfuerzo importante por reunir tantas 
firmas, un esfuerzo importantísimo porque de verdad, el archivo electrónico que 
yo he recibido de usted, que me ha costado tanto abrir, no era por cualquier 
motivo, era porque era muy pesado, contiene mucha documentación, mucha 
información escrita y documentada gráficamente, y esto no es fruto de dos 
paseos, es fruto de mucho esfuerzo y muchos días, de mucho seguimiento. 
 
Además, hay una cronología muy bien detallada, y muy bien detallada también 
técnicamente, como decía. Sabe usted de lo que habla, sabe de lo que habla, 
se lo puedo decir. 
 
Yo le puedo decir que encuentro que desde que esto empieza, que usted 
empieza a hacer sus requerimientos, que es antes de mediados del año 
pasado y hoy estamos casi a mediados del año siguiente, sí que se han hecho 
requerimientos y sí que los de TAU ICESA han actuado, han hecho una losa, 
han hecho alguna impermeabilización, han hecho alguna cosa que no sirve de 
nada.” 
 
 
La Sra. Alcaldessa diu: 
“Sr. Force, és que de veritat, té la paraula el Sr. Ortega.” 
 
 
El Sr. Ortega diu: 
“Sí, bueno, el problema es que no se puede hacer debate. Preguntan, 
respondemos y se acaba.” 
 
 
El Sr. Ortega diu: 
“La cosa es que yo cuando antes le comentaba que la lástima es que hablamos 
de este tema con propuesta o desde preguntas, que hablamos del tema este, 



con lo cual es inevitable hablar de él, con lo cual es lástima, ¿no? Es lástima no 
el hablar, es lástima no haberlo aceptado desde el principio, para haber evitado 
la polémica anterior, ¿no? 
 
Pero sí que es bien cierto que hay un tema importante, que aquello se tiene 
que reparar y alguien lo tiene que pagar, pero lo que le estaba diciendo, que es 
fruto de alegría, porque el martes pasado, ayer, fue fruto de su propuesta, igual 
que la anterior que he dicho del wok, fue motivo de 3 horas y media de debate, 
intenso, solamente de esos dos temas, y le puedo asegurar que yo sí que pedí 
el requerimiento, porque es que se ha hecho un requerimiento, y me han 
entregado a mí un requerimiento, y es lo que he dicho, “hombre, es motivo de 
alegría”, porque estaba claro que aquello no está estable, a aquello algo le 
pasa que no está estable, se ve gráficamente, y si paseas no está estable, hay 
algo que es inestable.  
 
Y como que la empresa TAU ICESA no quiere realizar los trabajos geotécnicos 
necesarios y certificarlos debidamente para que alguien diga “yo lo firmo y # 
avisar”, entonces desde el Ayuntamiento se les ha conminado, que es el 
requerimiento del que tanto hablamos que dónde está, para que un máximo de 
10 días, a contar desde el día 26 de recepción, primero adopten las medidas 
necesarias correctoras para el tema de seguridad, para hacer una seguridad 
debida, y en el plazo de 15 días después para que, o hacen el geotécnico, que 
vale 26.726,26 euros, o lo hará el Ayuntamiento a su cargo. 
 
Con este geotécnico, que luego sabe usted, creo que lo sabe, tardaran dos, 
tres semanas en realizar las conclusiones debidas y el dictamen técnico y 
alguien lo firmará, dirá cuál es la gravedad, si la hay, y en qué medida esto, y 
evidentemente el proceso siguiente que nosotros sí que solicitaremos al equipo 
de gobierno es la lectura de este informe técnico, que ya puede hacerse 
cálculos de cómo van las fechas: en quince días tienen que responder ellos, no 
lo hacen, sí lo hacen, actuamos nosotros, esto se nos va a ir a finales de mayo, 
cuando se haga el geotécnico bien por parte de uno o bien por parte de otros. 
Las dos, tres semanas para que se realicen las punciones y las pruebas 
geotécnicas y hagan el dictamen, y nos iremos a junio rápidamente, y en junio 
tendremos un informe técnico por alguien, una empresa, APPLUS creo que cita 
por aquí, que nos dirá la estabilidad o inestabilidad de ese muro de tierras. Es 
la intención. 
 
Y con esto para proceder a realizar. Me refiero que la lástima de todo esto es 
que estamos un año después hablando de un muro de gaviones que han hecho 
los señores de TAU ICESA un gasto que a lo mejor tendrá que rectificarlo y 
modificarlo, pero un año después, y la preocupación más importante es que 
ustedes no se sienten seguros en su casa, eso es lo que yo entiendo que es lo 
más importante, pero que al menos ahora tenemos una cronología, pero que 
nosotros sí que le digo que haremos el seguimiento de cómo va esta solicitud 
de informes técnicos, y cómo irá lógicamente el informe técnico en función de 
cuál sea el dictamen.” 
 
 
 



La Sra. Roig diu: 
“A veure, aquesta carta va dirigia al portaveu socialista i als regidors de 
l’oposició. 
 
Senyors: a l’anterior ple ja els vaig informar de la dificultat que tenim al 
nostre barri, Finestrelles. Més concretament al carrer Finestrelles, que és 
l’artèria principal. Dies després, bastants dies després, varen fer una 
visita al carrer l’Associació de veïns amb el portaveu socialista i un 
tècnic, no recordo el seu nom, i varen poder veure en el lloc les dificultats 
descrites que té aquest carrer.  
 
Varen estar d’acord que s’havia de modificar. Es va quedar en treure la 
zona blava, posar la parada d’autobús en el lloc de la zona blava, pintar 
un senyal d’estop dalt del carrer Finestrelles, pintar un parell de passos 
de vianants i col·locar alguna barrera perquè els cotxes no baixessin amb 
tanta velocitat. 
 
Bastants dies més tard, i si no m’erro va ser el 7 d’abril, se’ns demana a 
l’associació que ens passem per l’Ajuntament ja que ja tenen vist com 
arreglar el problema. Quedem tots d’acord, però passen els dies i ningú fa 
res, la zona blava encara està activa, la parada d’autobús encara està al 
mateix lloc, l’estop no està pintat, els passos de vianants no estan pintats, 
etc, etc. 
 
S’envia un email... Sr. Giner, m’escolta? S’envia un email al portaveu del 
Partit Socialista però no respon. És que han canviat les coses i 
l’associació no està assabentada? És que hem d’esperar que passin unes 
eleccions perquè s’encarregui a un altre?” 
 
La Sra. Roig diu: 
“Vull fer una segona pregunta. 
 
Penso que els va ser molt fàcil en un moment donat posar la zona blava al 
carrer Finestrelles. Doncs per aquesta regla de tres també hauria de ser 
fàcil treure-la, no és així? 
 
Si us plau, necessitem una data per resoldre aquest tema i 
descongestionar aquest carrer del nostre barri, Finestrelles. Necessito 
resposta dels regidors de l’oposició també. Moltes gràcies.” 
 
 
El Sr. Ortega diu: 
“Mireu, jo penso que a Finestrelles hi ha un problema que existeix i no és d’ara, 
i a més a més agreujat amb Sant Joan de Déu.  
 
Parlant de dia 22, dia 23, problemes electorals, penso que hem d’escometre 
una cosa tan important com el que venim dient ja fa tres legislatures, i és un pla 
valent a Finestrelles igual que a La Miranda, de reordenació, i a més a més de 
pavimentació, voreres, els arbres, tot el que afecta a la convivència ciutadana 
normal, i això s’ha d’escometre un dia o un altre. 



 
Si us recordeu, em sembla que farà 15 anys, que encara estava d’alcalde el Sr. 
Toni Pérez, que en aquest tema ja es plantejava, fer un estudi, jo no era 
regidor, un estudi important que era Finestrelles, La Miranda, fins i tot Ciutat 
Diagonal s’incloïa també, un estudi que en aquells temps es parlava que 
s’havia de fer una inversió a 15 o 20 anys, o 25 anys. Es parlava de 500 milions 
de pessetes, que era una barbaritat fa 25 anys. 
 
Aquestes propostes d’escometre un pla de veritat, de quines són les 
necessitats, en què afecta la vida quotidiana Sant Joan de Déu, que afecta i 
moltíssim, però el tenim aquí i hem de coexistir tots. Llavors, s’ha de reordenar, 
i amb això si que el Partit Popular es compromet, legislatura rere legislatura, a 
què això sí que ho escometrem. Els demés que facin el que vulguin, nosaltres 
ho diem i ho farem. 
 
La Miranda, Finestrelles, els barris de la zona nord que per desgràcia tenen la 
marginació de viure allà dalt, no?” 
 


